

17.02.2016 - 09:37 Uhr

## Exklusive Verkostungen für Weinliebhaber: Winzer Markus Schneider an Bord der EUROPA 2

Hamburg (ots) -

- Wein-Workshops und Verkostungen mit Markus Schneider
- Landausflug zum Formel-1-Rennen in Bahrain
- Reiseroute: Von Mumbai (Bombay) nach Dubai

Auf einer Asien-Kreuzfahrt mit der EUROPA 2 im März/April 2016 lädt der Winzer Markus Schneider Gäste zu Tastings im kleinen Kreise ein. Dabei vergleicht Schneider verschiedene Jahrgänge, Weinberge und Rebsorten miteinander und taucht gemeinsam mit den Reisenden in die Welt der besten Weine ein. Neben echten Raritäten und Klassikern werden schon lange vergriffene Sorten probiert. Mit einem Landausflug zum Formel-1-Rennen in Bahrain bietet diese Reise nicht nur ein geschmackliches, sondern auch ein PS-starkes Highlight.

Für Weinliebhaber hat die EUROPA 2 viel zu bieten: An Bord lagern insgesamt circa 19.000 Flaschen und die Karte umfasst etwa 450 verschiedene Positionen aus 14 unterschiedlichen Ländern. Zudem finden in der Weinbar "Grande Réserve" regelmäßig Verkostungen statt. Auf der Kreuzfahrt von Mumbai nach Dubai reist der Pfälzer Winzer Markus Schneider mit, dessen edle Tropfen ebenfalls auf der Karte stehen. In exklusiven Tastings und Workshops erleben Reisende den erfolgreichen Winzer hautnah und können sich über die verschiedenen Kreationen austauschen. Schneiders Weine sind nicht nur für ihre bemerkenswerte Qualität, sondern auch für ihre außergewöhnlichen Namen wie BLACK PRINT oder TOHUWABOHU bekannt.

Ein weiteres Highlight wartet am 3. April auf die Reisenden: Wenn die EUROPA 2 in Bahrain Halt macht, können sich die Gäste auf einen Landausflug der Extraklasse freuen. Im Wüstenstaat öffnen sich die Tore in die Welt der Formel-1 und Motorsportfans können das Spektakel in der ersten Kurve live miterleben. Der Grand Prix von Bahrain ist das zweite von insgesamt 21 Rennen. 57 Runden lang können EUROPA 2 Gäste mitfiebern, wer den Pokal mit nach Hause nehmen darf. Der Ausflug ist für 398 EUR inkl. Transfers buchbar und dauert circa fünfeinhalb Stunden.

Die Asien-Kreuzfahrt mit der EUROPA 2 führt vom 25.03. bis zum 07.04.2016 (13 Tage) von Mumbai nach Dubai über Maskat/Oman, Khor Fakkan/Ver. Arab. Emirate, Khasab/Musandam/Oman, Mina Khalifa (Menama)/Bahrain, Doha/Katar und Abu Dhabi/Ver. Arab. Emirate. Die Reise ist buchbar ab 7.360 EUR pro Person inkl. An- und Abreise ab/bis Deutschland.

Informationen zu Hapag-Lloyd Cruises unter [www.hl-cruises.de](http://www.hl-cruises.de)

- Aktuelle Pressemeldungen sowie Bildmaterial unter [www.hl-cruises.de/presse](http://www.hl-cruises.de/presse)
- PASSAGEN.tv unter <http://www.hl-cruises.de/passagentv/>
- PASSAGEN Blog unter [www.hl-cruises.de/blog](http://www.hl-cruises.de/blog)

Kontakt:

Negar Etminan, Leiterin Unternehmenskommunikation, Hapag-Lloyd Cruises, Tel: +49 040 307030-391, E-Mail: [presse@hl-cruises.com](mailto:presse@hl-cruises.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100059362/100784081> abgerufen werden.